



Cuadro sinóptico

Nombre del Alumno: Glenda Raquel Arguello Altuzar

Nombre del tema : El lenguaje

Parcial : No. 1

Nombre de la Materia: lexicología jurídica

Nombre del profesor: Gladis Adilene Hernández

Nombre de la Licenciatura : lexicología jurídica

Cuatrimestre: 4º

El lenguaje.

Origen del lenguaje.

el origen del lenguaje con el del homo sapiens, que parece que comenzó su andadura hace 50.000 años en África, tras una severa glaciación. Otros autores plantean un posible protolenguaje, más simple, hace unos 100.000 años.

La bipedestación.

el tamaño del cerebro, la liberación de los brazos y manos que. Pudieron utilizarse para el transporte de los alimentos y la elaboración de utensilios; otra consecuencia importante fue el descenso de la laringe, la cual se ubicó en una zona corporal más baja en los seres humanos.

Seres humanos.

El Homo habilis, así llamado por ser el primer homínido que usó herramientas, es el primer ejemplar de nuestro género, aunque no de nuestra especie, el Homo erectus, el cual vivió hace aproximadamente 1.8 y 1,4 millones de años y que, aunque originario de África, emigró hacia tierras lejanas, según lo demuestran los hallazgos del Homo pekinensis o sinantropus, el Homo sapiens arcaicus, que dio origen a los neandertales. Este homínido presenta un incremento del tamaño del cerebro, Homo sapiens sapiens, nuestro antepasado, cuyo volumen cerebral alcanzó los 1400 centímetros cúbicos. Este homínido fue quien desarrolló las características físicas que favorecieron y permitieron la creación del lenguaje.

Mono génesis.

el origen del lenguaje mismo, resultan los intentos por tratar de reconstruir los lenguajes primitivos, de lo que derivan dos vertientes: la monogénesis y la poligénesis. La primera, atribuye a todas las lenguas un origen común, en cambio, la segunda considera varios orígenes.

Poligenesis del lenguaje: la poligénesis lingüísticas son dos hipótesis alternativas sobre el origen filogenético de las lenguas humanas.

Lenguas de la actualidad

la capacidad humana de producir lenguaje, se desarrollaron las distintas lenguas, las cuales, aun en la actualidad, se encuentran en permanente evolución, pues aparecen nuevas palabras, la incorporación de nuevas palabras o el desuso en el que caen algunas ya existentes. Esto afecta la cantidad y la calidad de nuestro léxico.

Lenguas especiales:
lenguaje jurídico.

Esta especialización del lenguaje produjo el surgimiento de marcos conceptuales para las distintas especialidades científicas: se crearon conceptos especiales para las diversas ciencias o se les asignaron significados distintos dependiendo de la ciencia que se tratara.

Cabe aclarar que, en el caso del lenguaje jurídico, su amplitud y vastedad son impresionantes, aunque también lo son sus exageraciones y equívocos.

Bibliografía: antología de la unidad.